
Da kein Beratungsbedarf bestand, ließ die Vorsitzende über den in der Verwaltungs-
vorlage enthaltenen Beschlussvorschlag abstimmen. Der Ausschuss fasste sodann 
folgenden Beschluss: 
 
 


